
 

 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

09 de abril, 2022 
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Fray Bentos. 

Conmemoración del “Día Mundial de la Salud”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Departamento de Políticas Sociales a través del Área Salud y con la 

participación de la Escuela de Enfermería, organizó una interesante 

jornada en Plaza Rivera, en la cual se realizaron diferentes chequeos. 

Desde la organización destacaron, que se recibió un amplio apoyo de 

la comunidad, acompañando y participando en forma activa de los 

controles, de glicemia, presión arterial, electrocardiograma y 

odontológicos. 

La actividad tenía como objetivo, promover acciones educativas de 

hábitos saludables y concientizar sobre la importancia de controles 

médicos periódicos, lo que ayuda a prevenir la aparición de 

enfermedades y en caso de ser detectadas a intervenir de forma 

inmediata. 

Posteriormente al chequeo, se le entregó a cada participante, una 

fruta, el gesto simbólico resaltaba la importancia de su consumo y de 

mantener una vida con hábitos saludables. 

Desde dicha repartición de la comuna se planificó, que estas 

actividades se vuelvan a realizar en otros lugares del Departamento, 

continuando con el objetivo, de concientización y promoción de 

buenas prácticas para ganar calidad de vida. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Actor Argentino se presentó en el Teatro Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, le dio la bienvenida a 

nuestra ciudad al artista Dady Brieva. En la oportunidad, la jerarca 

municipal, le hizo llegar los saludos del Intendente, que por razones de 

agenda no pudo estar presente en el evento. 

Dady llego a nuestro principal teatro, de la mano de una productora 

privada, que se encargó de la organización del espectáculo, el cual 

tiene como nombre ―Super Dady, el mago del tiempo”, el mismo ofrece 

un ―relato de situaciones de las que no hay registro", apelando a 

entrañables personajes, música, canciones, anécdotas, nostalgia y 

fundamentalmente humor. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Interesante reunión regional de Cultura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la finalidad de continuar planificando acciones en conjunto, se 

reunieron la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, la adjunta 

a la Dirección General, Victoria Peraza, el Director de Cultura de la 

Intendencia de Soriano, Lic. Javier Utermark y el Director de Cultura de 

la Intendencia de Paysandú, Eugenio Pozzolo.  El objetivo es avanzar en 

el proyecto para la presentación a fondos de cooperación a nivel 

regional. 

Tori, destacó el nivel de trabajo que vienen realizando con sus colegas 

de la región, lo que potencia el accionar de las Intendencias 

involucradas. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Montevideo. 

Directora de Vivienda  participó de encuentro nacional. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Arq. Alejandra Vila, recibió invitación de la Ministra de Vivienda y 

Ordenamiento Territorial, Dra. Irene Moreira, a formar parte del comité 

de trabajo, integrado por profesionales, vinculados a la construcción de 

vivienda de interés social en madera. 

La reunión se llevó a cabo en la Sala Idea Vilariño, del Complejo Torre 

de las Telecomunicaciones de ANTEL. Vila destacó la importancia y 

relevancia que representa para nuestro departamento estar presente 

en el comité y poder continuar trabajando en el desarrollo e 

implementación de viviendas de interés social. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

La Intendencia apoya nuevos emprendimientos en “Las 

Cañas”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia del Director de Turismo Mtro. Héctor Gregorio, la 

Subdirectora Téc. Andrea Prestes, la Administradora del Balneario 

Carolina Elhordoy, emprendedores, comerciantes de la zona e invitados 

especiales, se realizó el lanzamiento de la propuesta ―38 Grados‖. 

El empresario Sergio Dimitriavis, presentó el remodelado lugar, ex 

Parador Municipal, contando de la inversión realizada y dando a 

conocer el calendario de eventos para una opción diferente durante 

todo el año.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

- Conozca la programación para Semana de Turismo:    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Información de interés. 

Recibimos y difundimos.   

 

 

 

 

 

Sede Río Negro del CenUR Litoral Norte - Universidad de la República.   

Convocatoria abierta. 

Programa ESCALA Estudiantes de Grado de AUGM. 

Plazo de postulación: 2 de mayo de 2022. 

 

El Programa permite que los estudiantes matriculados en carreras de la 

Universidad de la República cursen parte de sus estudios —durante un 

semestre lectivo— en una universidad integrante de la Asociación de 

Universidades Grupo Montevideo (de Argentina, Brasil, Bolivia y Paraguay). 

Requisitos: tener aprobado por lo menos el 40 % de la carrera que cursan, ser 

menor de 30 años y no ocupar cargos docentes. También debe tener 

conocimientos suficientes para cursar los estudios en el idioma en el que se 

imparten las clases en la universidad de destino. 

 

Actividad presencial 

2° Encuentro de Construcción con Tierra. 

Fecha: 6 y 7 de mayo de 2022. 

Lugar: San Javier, departamento de Río Negro. 

Público objetivo: personas con interés en la temática. 

 

Actividad presencial. 

Simposio Paisaje y cartografía. Valoración paisajística asociada al sitio 

patrimonial Fray Bentos 

Fecha: 19, 20 y 21 de mayo de 2022. 

Lugar: Fray Bentos, departamento de Río Negro. 

 

Actividad abierta y sin costo (el Simposio es gratuito, pero se ofrecen 

actividades alternativas como cena, almuerzo y recorridos turísticos que son de 

pago). 

 

Inscripciones: https://bit.ly/simposiofb2022  

https://bit.ly/simposiofb2022


 

Dirección General de Hacienda.  

Departamento de Ingresos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Departamento de Cultura. 

163º Aniversario de la ciudad de 

Fray Bentos. 

Sábado 16 de abril  - Plaza Hargain. 

10:30 horas - Himno Nacional a cargo de 

Banda Departamental. 

Palabras del Intendente de Río Negro Dr. 

Omar Lafluf. 

Palabras alusivas a la fecha a cargo de 

Estudiantes de 4to. Año de Magisterio, 

Blanca Martínez y Wendy Crossa. 

Recitado de marcha A Fray Bentos de Mary Massey a cargo de Marcela 

Melgarejo 

Ofrendas Florales a cargo del Comité Patriótico Departamental. 

En caso de lluvia el acto se traslada al Teatro Miguel Young. 

Al finalizar el acto protocolar se hará la apertura a la Muestra exposición 

“Recuerdos del Ayer” en homenaje  al 163º Aniversario de Fray Bentos 

en instalaciones del Edificio Stella D´Italia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Departamento de Cultura. 

1825 – 2022  Desembarco de 

los Treinta y Tres Orientales. 

Martes 19 de abril  - Plaza 

Artigas. 

07:00 horas - Izamiento de 

Banderas a cargo de Prefectura de Fray Bentos 

10:15 horas - Preludio de Banda Departamental. 

Concentración de las autoridades y delegaciones. 

10:30 horas - Comienzo de acto.  

Entonación de Himno Nacional Uruguayo a cargo de la Banda 

Departamental. Letra Francisco Acuña de Figueroa, Música Francisco 

José Debali. 

Palabras alusivas a la fecha por parte del Mtro. Insp. Julio Baiz. 

Colocación de ofrenda floral a cargo del Comité Patriótico 

Departamental. 

Mi Bandera Marcha, ejecutado por Banda Orquesta Departamental. 

Maestro de ceremonia: Katherine Ramírez 

En caso de lluvia el acto se traslada al Teatro Miguel Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTENDENCIA DE RÍO NEGRO 

LICITACIÓN  ABREVIADA  Nº 08/2022. 

 

OBJETO: ―Destrucción y venta de chatarra de motos incautadas por la 

Intendencia de Rio Negro‖. 

 

RECEPCION DE OFERTAS: hasta el día jueves 19 de mayo de 2022 a la hora 

11:00, únicamente en la Unidad de Licitaciones de la Intendencia de Río Negro 

(25 de Mayo Nº 3242 y Avda. 18 de Julio – Fray Bentos) en sobre cerrado. 

APERTURA: Jueves 19 de mayo de 2022. 

HORA: 12:00. 

 

LUGAR: Salón de Actos ―Guillermo Ruggia‖ I.R.N. (25 de mayo Nº 3242 y Avda. 

18 de Julio) de la Ciudad de Fray Bentos. 

Los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares pueden consultarse en el 

portal WEB de la I.R.N. www.rionegro.gub.uy/licitaciones  y/o en Compras y 

Contrataciones del Estado 
https://www.comprasestatales.gub.uy/consultas/detalle/mostrar-llamado/1/id/945567 

El Pliego de Condiciones Particulares tiene el costo de $ 5000  (pesos uruguayos 

cinco mil), el cual deberá abonarse en ABITAB o REDPAGOS previa solicitud de 

código en oficina de licitaciones. La solicitud de código para pago de pliego 

de condiciones particulares se realiza enviando un mail a 

licitaciones@rionegro.gub.uy con los datos de la empresa (RUT, dirección, 

teléfono de contacto).O mediante depósito bancario en el Banco de la 

República Oriental del Uruguay, cuenta corriente en pesos uruguayos Nº 

001535259 – 00089, por el importe y moneda publicados en los avisos del 

llamado en los Portales WEB de ARCE (Agencia Reguladora de Compras 

Estatales) www.comprasestatales.gub.uy  e I.R.N. (Intendencia de Río Negro) 

www.rionegro.gub.uy/licitaciones 

 

CONSULTAS: se recepcionarán únicamente por la Unidad de Licitaciones a 

través del teléfono 1935 int. 1435 de 8.00 a 14.00 horas y del correo electrónico 

licitaciones@rionegro.gub.uy 

http://www.rionegro.gub.uy/licitaciones
https://www.comprasestatales.gub.uy/consultas/detalle/mostrar-llamado/1/id/945567
mailto:licitaciones@rionegro.gub.uy
http://www.comprasestatales.gub.uy/
http://www.rionegro.gub.uy/licitaciones
mailto:licitaciones@rionegro.gub.uy


 

Young. 

El Intendente reunió a autoridades del Gobierno nacional y a 

empresarios para avanzar en el Proyecto de Riego.     

 

 

 

 

 

 

 

 

Lafluf destacó la oportunidad que surge para que el Estado esté 

alineado en acciones que generan posibilidades a productores de Río 

Negro y Soriano de aumentar la productividad.  

En el Centro Socio Cultural de Young se desarrolló el encuentro con la 

presencia del Director de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto Ec. 

Isaac Alfie, el Vicepresidente de UTE Dr. Julio Luis Sanguinetti, integrantes 

del equipo del MGAP, productores y empresarios vinculados en el tema. 

También asistieron ediles, el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo, 

Jorge Onetto y el Ing. Sergio López de Promoción e Inversión de la 

Intendencia. 

Fue una instancia abierta de diálogo e intercambio, donde las 

autoridades presentaron las posibilidades y viabilidades ya analizadas 

desde dichas áreas y los involucrados expusieron sus argumentos para la 

continuidad de la iniciativa, evacuaron dudas y realizaron aportes para 

enriquecer el proceso de esta idea, que surgió del planteo de dos 

productores de Ruta 20 al Jefe comunal, para llegar a UTE con el 

abordaje de la problemática que estaban teniendo y a impulso del Dr. 

Omar Lafluf se expande, para lograr beneficiar mucho más hectáreas 

con riego.        



 

Sanguinetti, sostuvo que UTE tiene una gran experiencia en el tema 

regantes; advirtió que si bien la red no es homogénea y cuando llegan 

estos proyectos que son intensivos de consumo eléctrico, hay que 

robustecer las líneas y hacer inversiones en infraestructuras, lo que en 

definitiva marca las intenciones del Gobierno que ha fijado como 

prioridad el sector productivo, ganar competitividad y estar a 

disposición del desarrollo, subrayó el Jerarca del Ente Energético. 

Las líneas que se plantean hacer son cuatro, dos en Soriano y dos en Río 

Negro, trabajos que comenzarán en breve, estimándose un plazo de 

dos años para su culminación.  

Por su parte el Ec. Alfie, manifestó que la inversión en riego para Río 

Negro y Soriano, será a través de Fideicomiso, con repago mediante 

UTE, lo que permite tomar deuda a costo más bajo y plazo más largo.          

El Director de OPP, dijo que se tiene especial entusiasmo de que se lleve 

adelante este proyecto con la participación de una masa importante 

de productores ya que el retorno social en esto, es muy grande, 

enfatizó.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

El Intendente y el Subdirector de OPP visitaron el packing de 

San Miguel de Tucumán. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf y Benjamín Irazábal respectivamente, fueron recibidos 

en la Planta por el Ing. Fernando Marseillan, Proyect Manager. 

En estos momentos está comenzando el trabajo de packing y la 

recolección de fruta en las quintas de la empresa. 

Lafluf señaló que fue una excelente visita, donde pudieron apreciar de 

qué forma se realiza la tarea. 

En el packing trabajan aproximadamente 200 personas, en su gran 

mayoría mujeres; mientras que en las quintas cumplen tareas más de 

400 personas. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Se contenerizará todo Río Negro.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director de Ambiente Adrián Stagi, se reunió con la Alcaldesa, Dra. 

Mercedes Long, con el fin de coordinar trabajos para la separación y 

valorización de residuos. 

Hay un sitio para la disposición de plásticos y la idea es, a través del 

proyecto DERES trabajar con la empresa Coca Cola, dentro de su plan 

de responsabilidad social empresarial. 

Hay prevista una reunión en Paso de la Cruz con la  escuela, el baby 

fútbol y los referentes de deporte, para participar de un taller sobre 

manejo de residuos y gestión de plásticos, de esta manera ingresar a las 

actividades de educación ambiental. 

Se trata de mejorar el sistema de residuos con dispositivos especiales. 

El parque lineal podría ser el lugar para establecer un gran dispositivo, 

donde podría volcarse hasta el cartón y establecer el circuito para el 

recorrido y recolección de los grandes productores, para llevarlo luego 

al basurero donde serán procesados y vendidos por los clasificadores. 

- Cierre de los basureros del departamento. 

Stagi informó que ya se realizó el llamado a licitación para la compra de 

500 contenedores, para cumplir con ese cometido. 

Está el plan elaborado para proceder al cierre de todos los basureros 

del departamento. 



 

Para que ello sea posible, se debe construir una estación de 

compactado y transferencia y con vehículos especiales el traslado al 

relleno sanitario de Fray Bentos. 

De concretarse, Río Negro sería el primer departamento del país, en 

cerrar todos sus basureros. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Políticas Sociales entregó mochilas en Grecco y Sarandí de 

Navarro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Subdirectora Viviana Núñez recordó que se trata de la donación que 

la Empresa El Dorado realizó de 300 mochilas para niños de todo el 

Departamento, tras gestiones del Intendente Omar Lafluf. 

Se había entregado donación a la Escuela Nº 22 de Paso de la Cruz y 

ahora se hizo lo propio en Pueblo Grecco y Sarandí de Navarro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nuevo Berlín.  

Primer Casamiento en Sala de Conferencias del Municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En Sala de Conferencias del Municipio, se desarrolló el enlace 

matrimonial.  

El mismo fue realizado por el Oficial de Registro de Estado Civil, el 

Alcalde Hernán Godoy. Alicia Felloza y Edison Sosa dieron el sí ante 

familiares y amigos en un emotivo acto celebrado por la autoridad 

local, acompañado de la Asistente de Registro Civil Lérida Buñebaz. 

El primero tras la reforma de la ley, había sido en las instalaciones del 

Club de Pescadores. 

Felicidades! 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nuevo Berlín. 

Se visitaron varias familias por temas de vivienda. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Arq. Paola Balestrino junto a Laura Conde de la Dirección de 

Vivienda y la Asistente Social Alicia Bardier de Políticas Sociales 

recorrieron la localidad. 

Se visitaron tres familias por el Programa Rehabilitación Urbana y cuatro 

por el de Mitigación Habitacional.  

El exitoso Programa de Rehabilitación, ofrece un crédito de hasta 

180.000 pesos con el fin de realizar reformas dentro del hogar, 

financiado en muy cómodas cuotas sin interés. 

Nuevo Berlín proporcionalmente es la población de mayor participación 

con créditos otorgados a familias que ya han finalizado sus trabajos y 

otros que están en pleno proceso. 

 

 

 

 

 

 



 

Nuevo Berlín. 

Aprontes para Semana de Turismo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se vienen realizando diversos trabajos en la localidad coordinados por 

el capataz General Hugo González. 

Varias cuadrillas y equipos han sido desplegados para realizar 

mantenimiento de espacios verdes en zonas de camping y la costanera 

en general, tanto con tractores con rotativa, así como con varias 

bordeadoras y funcionarios para el barrido y limpieza. 

Por otra parte, desde el área eléctrica se ha venido trabajando en la 

batería de duchas contigua a El Sauzal y zonas de camping. Tanto en 

revisión de focos, como tendidos eléctricos y los tomacorrientes, con el 

fin de dejar en óptimas condiciones esa zona para la llegada de los 

visitantes y los eventos que se realizarán, como la nueva edición de la 

―Pesca de la Boga‖, organizada por Club Pescadores, donde se espera 

el arribo de decenas de competidores de varios puntos del país. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 


